

# WARTA

## 3 PAUD TK Kunjungi Kodim 0707/Wonosobo Dalam Waktu Bersamaan

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.WARTA.CO.ID](http://WONOSOBO.WARTA.CO.ID)

Feb 17, 2023 - 08:15



*Kodim 0707/Wonosobo mendapat kunjungan dari 3 (tiga) PAUD TK yaitu TK Pertiwi 1 Butuh Kalikajar, Paud Wonorejo, dan Paud Rofiqul A'la, Ngadisono, Kaliwiro guna mengenal lebih dekat profil Prajurit TNI sehingga tercipta rasa cinta tanah air yang tertanam sejak usia dini. Kunjungan tersebut disambut baik oleh Serda Ahmad Irfai. Rabu (15/02/2023).*

Kodim 0707/Wonosobo mendapat kunjungan dari 3 (tiga) PAUD TK yaitu TK

Pertiwi 1 Butuh Kalikajar, Paud Wonorejo, dan Paud Rofiqul A'la, Ngadisono, Kaliwiro guna mengenal lebih dekat profil Prajurit TNI sehingga tercipta rasa cinta tanah air yang tertanam sejak usia dini. Kunjungan tersebut disambut baik oleh Serda Ahmad Irfa'i. Rabu (15/02/2023).



Kunjungan yang dilakukan ini tidak lupa juga didampingi oleh beberapa guru dari PAUD TK masing – masing. Guru pendamping menyebutkan kegiatan ini merupakan belajar diluar ruang kelas (Outing Class). Outing class merupakan media yang paling efektif dan efisien dalam menyampaikan pembelajaran yang bukan didasarkan dari teori saja tapi juga pembuktian di lapangan secara langsung.





Tujuan dari outing class ini adalah untuk memberikan keterampilan dan keahlian dasar tertentu sebagai sarana menumbuhkan kreativitas siswa. "Kegiatan ini juga merupakan kreatifitas dari para guru dalam metodologi pembelajaran untuk anak-anak didik diluar ruang kelas. Sehingga mereka ini tidak jenuh sekaligus mendapatkan pengalaman nyata," kata salah satu guru pendamping.



Dikatakan Serda Ahmad Irfa'i , pihak Kodim 0707/Wonosobo menyambut gembira kunjungan pendidikan siswa PAUD TK. Dengan kunjungan ini para siswa dapat mengenal lebih dekat seputar markas TNI AD khususnya Kodim



0707/Wonosobo termasuk sarana dan prasarana didalamnya. “Kodim sendiri sangat terbuka bagi siswa atau pelajar yang ingin melakukan kunjungan pendidikan,” katanya.



Pihaknya berharap, semoga kedepan dengan dilaksanakannya kegiatan seperti ini dapat menjadi motivasi kepada anak-anak dan menjadi energi positif untuk mencapai cita-citanya bila saatnya nanti. Selanjutnya, kegiatan diakhiri dengan foto bersama.